

# 島根中央高校だより

SHIMA CHU DAYORI-vol.21



## 文化祭

### 9.1(金) (1日目)

クラス別の合唱コンクールやファッションショー、芸人ライブなどの舞台演目、2年生・文化部の展示、茶華道部のお茶席、家庭クラブによるお菓子販売がありました。



### 9.2(土) (2日目)

吹奏楽コンサートやよさこい、神楽公演、ショータイムなどの舞台演目、PTA や役場青年部によるパザー・焼きそば・冷やしうどん・かき氷などの販売もあり、賑わいのある文化祭になりました。



## 2017 学園祭

# カラフル 十八色

描こう 新たな青春という名のキャンバスに



## 体育祭

### 9.3(日)

分団長を筆頭に、3年生がリーダーシップをとり、競技に挑んでいました。応援合戦では、息の合ったダンスが披露され、各分団の結束力が発揮された体育祭になりました。



### 1分団「火花」分団長 石原 樹 (三隅中出身)

みんなが全力で応援したり、全力で競技したりしてくれたおかげで、総合優勝ができました。最高の思い出がありました。



### 2分団「向日葵」分団長 宮部 雄大 (太成学院中(大阪府)出身)

2分団のみんなは元気で面白く、最高の分団でした。分団長ができたことに感謝です。頼りない分団長でしたが、ありがとうございます。そして、お疲れ様でした!!



### 3分団「白家鴨族」分団長 斉藤 顕成 (青陵中出身)

みんなの支えもあり、思い出に残るものになりました。優勝はできなかったけれど、特別賞も取れ、楽しかったです。ありがとうございました。



# 学園祭オフショット📷

十人十色、生徒会メンバーをはじめ、生徒一人ひとりが活躍した学園祭になりました。みなさん、お疲れ様でした。



## 全国大会出場 夏の部活動大会結果

### カヌー部

8/7(月)～8/10(木)に行われた、全国高等学校総合体育大会カヌースプリント競技(山形県)に出場し、渋田篤志・瀬上一樹ペアが男子カヤックペア500mで決勝9位になりました。



#### 出場者コメント

3年の渋田先輩とペアだったので、とても楽しく総体に挑むことができました。来年に繋がる良い流れを作れたと思います。まずは、次の国体に向けて、練習に励みます。  
2年 瀬上 一樹(川本中出身)



### 自然科学部

8/2(水)～8/4(金)に行われた、全国高等学校総合文化祭自然科学部門(宮城県石巻市)で、「落下する水柱がつくる円の研究PART2」について発表し、文化連盟賞をいただきました。



#### 出場者コメント

無事に発表を終え、ほっとしています。私達の研究に、たくさんの方が興味を持ってくださり、嬉しかったです。とても充実した総文祭でした。  
3年 小笠原 優里(大田三中出身)



7/28  
(金)

## 第1回オープンスクールを開催しました。

模擬授業、部活動体験、寮見学、生徒会との交流会を行いました。



### 中学生の声

- 模擬授業が面白かった。
- 学校のことがよく分かった。
- 先輩が優しくて良かった。

第2回  
オープンスクールは  
10月14日(土)に  
開催します。

皆さんの参加をお待ちしています!



発行

島根県立島根中央高等学校  
島根県立島根中央高等学校後援会

〒696-0001 島根県邑智郡川本町大字川本 222 番地 TEL: 0855-72-0355(代表) FAX: 0855-72-0388  
E-mail: shimanechuo-hs@edu.pref.shimane.jp HP: http://www.shimane-chuo.ed.jp/



しまちゅうのお昼ごはん事情🍴

お昼に販売されるパンや唐揚げは、生徒に大人気!

